

*Du warst das Herz,  
die Seele und  
Mitte unserer Familie.*

# Danksagung

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von meiner geliebten Frau, unserem Mami und unserer Grossmama

## Hedwig Herren-Leuthe

Die vielen persönlichen Begegnungen, Beileidskarten, Blumen und Spenden haben uns tief berührt. Wir durften erfahren, wie der Abschied von einem geliebten Menschen Trauer und Schmerz bedeutet und gleichzeitig auch Liebe und Dankbarkeit.

Von Herzen danken wir Verwandten, Freunden und Bekannten für die liebevolle Begleitung und den Mitarbeiterinnen von CarePeople und Onko Plus für die professionelle Pflege und Betreuung während ihrer letzten Lebenswochen.

Vielen Dank an Pfarrerin Marjoline Roth für die persönlich und feinfühlig gestaltete Abdankungsfeier sowie für die wunderbare Musik während des Gottesdienstes.

Meine Frau, unser Mami und unsere Grossmama hat ihre Ruhe gefunden. Ihr Sinn für die Familie, und die Fürsorge für andere Menschen sind Werte, die in uns allen weiterleben.

Männedorf, September 2017

Die Trauerfamilie